

La fiesta de San Isidro

El pasado domingo tuvo lugar, en la Iglesia parroquial (provisional), un solemne Oficio patrocinado por el Montepío de San Isidro Labrador en honor de su Santo Patrón. Asistieron a dicha misa las camaradas de la Hermandad entre la Ciudad y el Campo de la S. F. de Falange, y el Jefe local del S. E. U., en representación del Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

La Iglesia ofrecía un brillante aspecto por el gran número de fieles asistentes, que la llenaban completamente.

Ocupó la Cátedra del Espíritu Santo el Reverendo doctor Sebastián Regí, Pbro., el cual hizo el panegírico del Santo extrayendo como tesis, la dignificación que el hombre obtiene con el trabajo. Hizo un elogio del Montepío de San Isidro y de la Hermandad entre la Ciudad y el Campo, diciendo que solamente por el amor y la hermandad podrá volver el Mundo a marchar por sus naturales cauces.

Al finalizar el oficio, la Hermandad entre la Ciudad y el Campo hizo ofrenda a los Santos Patronos de la Agricultura, San Isidro y su esposa, Santa María de la Cabeza, de un cesto con frutos y productos de la tierra vallesana.

Revisión Arciprestal de la J. A. C. E.

En el convento de los P. P. Franciscanos Menores Conventuales tuvo lugar, el pasado domingo, la cuarta Revisión Arciprestal, reglamentaria, de la Juventud Masculina de Acción Católica Española.

En la asamblea de la tarde, un militante del Centro de San Feliu de Codinas, desarrolló la ponencia: «Los aplecs de verano. Las tradiciones populares». Después de discutida esa, hizo uso de la palabra el Reverendo doctor Sebastián Regí, Pbro., el cual dijo que no era suficiente la acción, sino que hacía falta algo más, algo que es lo determinante de la Acción Católica: la piedad. «La cual, dijo, solamente podremos lograr con los Ejercicios Espirituales». Esta sabia y elocuente disertación fué muy aplaudida.

A continuación, el Vicepresidente de la Unión Diocesana, señor Baguñá, hizo una alocución sobre la naturaleza operante de la J. A. C. E.

Cerró el acto el Rdo. Luís Martí, Pbro.,

NOTICIARIO

Consiliario de la A. C. parroquial, con unas certeras palabras al entusiasmo juvenil y a la piedad.

Debemos mencionar la feliz intervención durante la discusión de la ponencia, de un militante del Centro de Llinás, el cual, visiblemente emocionado, señaló la hermandad que existe y ha de existir entre los jóvenes católicos de nuestro arciprestado, así como de toda España y del Mundo entero.

La Asamblea fué presidida por el Muy Iltr. Deán del Vallés, Rdo. Alberto Olive-lla, Pbro.

El salón-teatro del local social de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Están ya muy avanzados los trabajos de restauración del salón-teatro del local social de F. E. T. y de las J. O. N. S., siendo previsible para pronto su próxima reapertura. Esta noticia es, desde luego, máximamente alentadora, por cuanto representa un ensanche considerable del campo de acción de los organismos sindicales y juveniles dependientes de F. E. T. y de las J. O. N. S., ya que podrán contar con uno de los mejores locales de nuestra ciudad, para sus actos políticos, culturales y recreativos.

El Mercado de la Ascensión

Como cada año se ha celebrado este típico y popular mercado granollerense. No vamos a hacer un reportaje del mismo; otros lo han hecho, y entre ellos una achocolatada revista gráfica de los años republicanos españoles, que bautizó al mismo de «feria de novios», describiéndole con

Para llevar a término nuestra Revolución Nacional pendiente, ha dicho José Antonio que hace falta «Conciencia clara de una norma nueva y una voluntad resuelta para aplicarla.» Joven: Esta claridad y este propósito los encontrarás en las filas del Frente de Juventudes

tan exagerada imaginación, que mejor parecía que estuviera narrando las aventuras de un blanco en una tribu centroafricana. Traemos esto a colación, porque dentro de la natural indignación que tal hecho causa, siempre resulta útil y aún humorístico, recordar aquellas andanzas de ciertas revistas de los tiempos liberales, en su afán de servir reportajes truculentos y sensacionalistas a sus ingenuos y creyentes lectores.

La nota más característica del mercado ha sido y continúa siendo, la total inundación de nuestras calles por gentiles y bellas muchachas del campo vallesano y por robustos y rubios mozos, curtidos por el sol de nuestro paisaje, que anulan numéricamente, a todo otro elemento de edad más avanzada. Este hecho en el presente año se ha destacado de una manera considerable y con mucha más intensidad que en tiempos anteriores, siendo él la causa de que los establecimientos y comercios de nuestra ciudad no lograsen toda la venta que años atrás habían conocido. En cambio los hoteles y fondas, acusaron un gran despacho de comidas.

Entre los diversos actos recreativos organizados por diferentes entidades, figuran: a las 11 de la mañana, baile en el local del C. D. Granollers, amenizado por la orquesta Oriental-Jazz, que se vió extremadamente concurrido y abarrotado de público.

Por la tarde, partido de fútbol en el campo del C. D. Granollers; cine en el «Principal»; «La del Soto del Parral» en el cine-teatro «Coliseum», y baile en la pista del Jazz-Club, amenizado por la orquesta Iberia, disfrutándose también de las delicias (?) que representan la saturación de público.

E. GARRETA POUS
 OFICINA-ADMINISTRATIVA

◆◆

Declaraciones juradas de Rentas Urbanas : Fincas : Compra-venta Hipotecas : Administraciones : Obtención recibos : Contribución : Cédulas personales a domicilio (sin anticipo)

Traveseras, 1, pral. - Tel. 278 GRANOLLERS

Helados Fresa, Nata, Jijona, Crema y todas sus especialidades

TRUFAS HELADAS

TEL. 117 **PASTELERIA BRUSTENGA**